

令和5年度  
学校だより

第7号

# Let's try

Tel 098-994-6321

今日も楽しもう！！

糸満市立  
兼城小学校

発行者  
校長 山田 浩也

## 【学校教育目標】

将来の夢に向かって、心をみがき、頭と体をきたえる「思いやりのある かしこく たくましい子」

## 「一致団結、思いのバトンをつなげ、みんなが主役の運動会」

令和5年11月19日(日)に兼城小学校の運動会が開催されました。本来は11月12日(日)に開催予定でしたが、前日からの降雨により、一週間後の19日に延期の運びとなりました。天気は快晴、グラウンドのコンディションも良く職員や6年生そしてPTAの運営部や有志の皆さんの力を借りながら当日の会場準備や駐車場への誘導、入場者の見守りを行いながらの運動会スタートとなりました。

(運動会後の会場のお片付け保護者の皆様のご協力ありがとうございました。)



運動会を振り返ると1年生は玉入れや50m全力疾走のかけっこ、にこにこ笑顔のかわいいダンスでした。2年生は掛け算九九を採り入れたリズムダンス、と三年生を見据え輪っかをバトン代わりにしたリレーでした。3年生は「千変万化」の団体競技に集中して取り組み、リレーもよく頑張りました。4年生は糸満市の青い海を彷彿させる「ウェービングフラッグ」が見事でした。5年生は運動会前から「組体操」をいっぱい練習し本番でも上手に演技していました。6年生は「エイサー」を心を合わせて踊り、リレーで小学校最後の思い出に残るプログラムで運動会を閉じました。今回の運動会は児童は入れ替え制にせず、保護者の皆様の参観について入れ替え制を実施いたしました。保護者の皆さん、地域の皆さん、来賓の皆さんのご協力とご理解もいただきながらの運動会の実施でした。誠にありがとうございました。

## 「歌よありがとう」(島尻地区音楽発表会)

去った12月1日(金)に南城市佐敷シュガーホールにて「島尻地区音楽発表会」が開催されました。兼城小学校からは6年生が「歌よありがとう」の曲目で合唱に出場しました。出場前の11月29日(水)の全体朝会で本校の全校児童に歌声を披露しました。その際、朝早くとあってか少しばかり、声も出にくそうな場面もありましたが、本番では気合十分、元気な歌声を会場一面に響かせていました。さすが本番に強い6年生、素敵な歌をありがとう。



## 「兼城小学校勉強会」(職員校内研修)

11月29日(水)に兼城小学校では勉強会(職員校内研修)を実施いたしました。この研修会では医師の先生(精神科医)を招聘し「子供の発達とトラウマ」と題し、脳の仕組みや発達、子どもの愛着、トラウマとその影響、治療と対応、リラクゼーション法など、講話と実技を質疑応答も交えながら研修を行いました。対応できそうな手法もありました。今後も研修を深め、兼城小学校の子どもたちに反映と還元ができるよう、職員一同研修に取り組んで参りたいと思います。



